



Communiqué de presse
12 juillet 2016



L'Euro Millions devient encore plus attractif !

Les neufs pays partenaires du jeu Euro Millions – Autriche, Belgique, France, Irlande, Luxembourg, Portugal, Espagne, Grande-Bretagne et Suisse – innovent et annoncent aujourd'hui à leurs millions de joueurs plusieurs changements qui seront introduits au mois de septembre pour rendre le jeu encore plus attractif. La nouvelle formule offrira :

- Des jackpots plus élevés et plus fréquents, avec un jackpot augmenté à €17 millions (environ CHF 19 millions) au début de chaque cycle.
- Des « Tirages Exceptionnels » qui permettront, une à deux fois par année, à 25 joueurs de la communauté Euro Millions de remporter € 1 million chacun.
- Des « super-jackpots » de € 130 millions (environ CHF 140 millions) seront proposés deux à trois fois par année.

La manière de jouer restera identique, c'est-à-dire sélectionner 5 nombres, entre 1 et 50, et 2 étoiles, désormais entre 1 et 12. L'ajout d'une étoile supplémentaire permettra de proposer de plus gros jackpots. La probabilité de gain restera stable, soit 1 grille gagnante sur 13.

La nouvelle formule comprendra également un jeu additionnel national, appelé « Swiss Win », qui permettra aux joueurs de remporter des gains supplémentaires en Suisse.

Les nouveaux bulletins Euro Millions seront disponibles dès le samedi 24 septembre et le premier tirage aura lieu le mardi 27 septembre.

Des informations plus détaillées sur la nouvelle formule de l'Euro Millions seront communiquées en septembre 2016, avant le lancement du jeu.

Contact :

Jean-Luc Moner-Banet, Directeur général : 021-348.13.13